

En diciembre

Arturo Pérez-Reverte y Jorge Cela Trulock, presentados por Pedro Piqueras, en el ciclo de Literatura

Arturo Pérez-Reverte y Jorge Cela Trulock participaron en el ciclo «Literatura Actual» de Cultural Albacete, los jueves 10 y 17 de diciembre, respectivamente. Ambos escritores fueron presentados por el periodista Pedro Piqueras. Sendas disertaciones se enmarcaron en las jornadas «Literatura y Comunicación» y tuvieron lugar en el Salón de Actos de la Diputación de Albacete.

PÉREZ-REVERTE nació en Cartagena en 1951. Estudió Ciencias Políticas y Periodismo en Madrid.

Profesional de la información desde muy joven, ha trabajado en todos los medios: prensa, radio y televisión. Fue reportero de guerra en el diario *Pueblo* entre los años 1973 y 1985, fecha en que empieza a trabajar en Televisión Española donde colabora asiduamente en programas de gran audiencia como *Informe Semanal* y *En Portada*. Como reportero de prensa, radio y televisión, ha vivido la mayor parte de los conflictos internacionales de los últimos veinte años, especialmente la Guerra del Golfo.

Se inicia en el mundo de la literatura con la novela *El húsar* (1986), ambientada en la España napoleónica y adscrita al género de aventuras. *El maestro de esgrima* (1988), recientemente llevada al cine y *La tabla de Flandes* (1991), con el tema del ajedrez como telón de fondo.

Jorge Cela Trulock, periodista, nació en Madrid en

1932. En la actualidad trabaja en TVE, pero anteriormente ha sido secretario de la revista *Cuadernos hispanoamericanos*, secretario de *Papeles de Son Armandans* —que fundó y dirigió su hermano Camilo José Cela—, subdirector de *Sábado Gráfico*, Director literario de Ediciones Alfaguara, etc., así como miembro de jurado de importantes premios literarios de nuestro país.

Como escritor destacan, entre otras, las novelas *Las horas*, *Blanquito peón de brega*, *Trayecto circo Matadero*, *Compota de Adelfas*, *Inventario Base*, *Carta a la novia* (cuentos). Está en posesión de diversos galardones literarios.

Pedro Piqueras, presentador de estas jornadas denominadas «Literatura y Comunicación» es en la actualidad editor y presentador del *Telediario-1* de TVE.

ARTURO PÉREZ-REVERTE: «El periodista escritor»

«El periodista escritor» fue el título de la charla ofrecida por Arturo Pérez-Reverte, facetas profesionales que en la actualidad practica simultáneamente. El autor de *El maestro de esgrima* comenzó hablando de la fascinación que esa doble vertiente ejerció en él desde muy joven, «bien por las lecturas de libros de aventuras —Stevenson, Conrad, Dumas, Scoot...—, bien por el entorno marítimo de Cartagena». Pérez-Reverte, prosiguió con un detallado análisis de sus experiencias

